

Pressemitteilung

Boßelfachwart Erich Kuhlmann tritt mit sofortiger Wirkung von seinem Amt zurück

Alwin Jurisch übernimmt kommissarisch

Wiesmoor, 20.08.2024 – Auf der ordnungsgemäßen Vorstandsitzung des Friesischen Klootschießerverbandes am 19. August 2024 hat der amtierende Boßelfachwart Erich Kuhlmann seinen sofortigen Rücktritt erklärt. Kuhlmann begründete seine Entscheidung mit persönlichen Motiven.

Kuhlmann hatte das wichtige Amt des FKV-Boßelfachwart Männerboßeln seit vier Jahren inne. Gemeinsam mit der Frauenfachwartin Heike Kuhlmann ist es ihm in dieser Zeit gelungen, gleich zweimal ein schlagkräftiges Team für die Europameisterschaften in Schleswig-Holstein (2022) und Ostfriesland (2024) zu formen. Mit seiner direkten, offenen und sympathischen Art gelang es ihm sehr schnell Vertrauen zu den Athleten und zu den Funktionärskollegen innerhalb des Vorstandes aufzubauen. Für seinen unermüdlichen Einsatz im Interesse des Friesensports bedankte sich der FKV-Vorsitzende Helfried Goetz ausdrücklich und bedauerte die Entscheidung des erfahrenen Friesensport-Funktionärs aus Rastederberg, der seit vielen Jahren mit dem Boßelsport durch zahlreiche Ämter auf unterschiedlichsten Ebenen eng verbunden ist.

Die Lücke die Kuhlmann durch seinen Rücktritt hinterlässt, wird bis zur kommenden FKV-Jahreshauptversammlung kommissarisch durch den stellvertretenden Boßelfachwart Alwin Jurisch (Pfalzdorf) besetzt. Unterstützt wird er dabei von der Frauenfachwartin Heike Kuhlmann aus Grünenkamp.

Pressekontakt:

Friesischer Klootschießerverband e.V.

Holger Wilken, Presse- und Medienwart

0175 / 569 14061

holger.wilken@fkvonline.de

www.fkvonline.de